

DELIK HUKUM

Camat Kota Kisaran Timur Pimpin Apel Gabungan ASN dan Kepala Lingkungan Se- Kecamatan Kota Kisaran Timur Bulan Juli Tahun 2024

Edward Banjarnahor - ASAHAN.DELIKHUKUM.ID

Aug 3, 2024 - 05:15



ASAHAN - Camat Kota Kisaran Timur A. Syaiful P. Pasaribu. S.AP., M.M pimpin
Apel Gabungan Aparatur Sipil Negara (ASN) dan Kepala Lingkungan Se-
Kecamatan Kota Kisaran Timur Bulan Juli Tahun 2024 di Halaman Kantor Camat

Kota Kisaran Timur yang diikuti oleh Korwil/UPTD Se-Kecamatan Kota Kisaran Timur, Kasi/Kasubbag Kecamatan Kota Kisaran Timur, Lurah Se-Kecamatan Kota Kisaran Timur, ASN Se-Kecamatan Kota Kisaran Timur dan Kepala Lingkungan Se-Kecamatan Kota Kisaran Timur, pada Senin (29/07/2024).

Dalam amanatnya, Camat Kota Kisaran Timur mengatakan, "kedisiplinan merupakan bagian yang tak boleh lepas dari kita sebagai ASN maupun perangkat yang terlibat dalam menjalankan tugas di lingkup pemerintahan ini karena disiplin menjadi ukuran untuk siap melaksanakan tugas sebesar apapun."

"Dalam rangka menyambut Hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke 79 Tahun 2024 ini akan dilaksanakan kegiatan-kegiatan yang bertujuan untuk memeriahkan peringatan hari kemerdekaan RI, maka saya harap dukungan serta kerjasamanya untuk mensukseskan kegiatan akan kita laksanakan nantinya." ajaknya.

Selanjutnya, Camat mengatakan jadikan apel gabungan ini menjadi ajang untuk silaturahmi sekaligus mempererat solidaritas dan kebersamaan antara seluruh ASN dan Kepala Lingkungan Se-Kecamatan Kota Kisaran Timur ini karena akan memberikan dampak yang baik bagi Pemerintah Kecamatan Kota Kisaran Timur dan Pemerintah Kabupaten Asahan.

"Tetap berikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, selalu mengedepankan prinsip 3 T dalam melaksanakan tugas yakni, Tertib Administrasi, Tertib Anggaran dan Tertib dalam menjalankan tugas sesuai dengan instruksi Bapak Bupati Asahan Nomor : 188.55/2/IIIST/2022", jelasnya.

Dipenghujung amatnya, Camat mengajak kepada kita semua untuk mendukung visi dan misi Bupati Asahan H. Surya, BSc dan Wakil Bupati Asahan Taufik Zainal Abidin Siregar, S.Sos., M,Si yaitu Masyarakat Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter. Edward Banjarnahor